



Representa un paso concreto hacia el futuro de la logística digital

Acuerdo entre Leviahub y Pionira para acelerar la adopción del e-CMR en Europa



Fundada en 2009, Pionira fue la primera empresa en el mundo en desarrollar una solución e-CMR y hoy representa un referente a nivel europeo para la digitalización. Fuente: Pionira...

LOGÍSTICA PROFESIONAL | viernes, 23 de enero de 2026, 13:07

Leviahub firma una alianza estratégica con Pionira, operador europeo especializado en la gestión del e-CMR y en los procesos de digitalización documental para el transporte y la logística. Un acuerdo que refuerza la interoperabilidad, el cumplimiento normativo y la digitalización de los documentos de transporte.

La colaboración surge de una visión compartida: habilitar un ecosistema logístico completamente digital, interoperable y conforme a la normativa europea. La unión permitirá ofrecer al mercado una propuesta aún más sólida y coherente con la evolución normativa en curso.

El marco regulatorio europeo ha definido ya una dirección clara. Con el Reglamento (UE) 2020/1056 (eFTI) y el Protocolo Adicional al Convenio CMR, la carta de porte electrónica (e-CMR) ha sido reconocida con pleno valor legal y equiparada al documento en papel en todos los Estados miembros. Las autoridades públicas están hoy obligadas a recibir y verificar la información de transporte en formato digital, acelerando la transición hacia un ecosistema logístico sin papel, interoperable y verdaderamente transfronterizo. Para las empresas de transporte y logística, adaptarse a este nuevo paradigma significa ir más allá del simple cumplimiento formal y consolidar su capacidad de operar a lo largo de los principales corredores europeos.

Esta alianza representa un paso concreto hacia el futuro de la logística digital, apoyando a las empresas de transporte y logística en su proceso de transición hacia modelos operativos sin papel, basados en datos y verdaderamente transfronterizos.

Primera empresa del mundo en desarrollar e-CMR

Fundada en 2009, Pionira fue la primera empresa en el mundo en desarrollar una solución e-CMR y hoy representa un referente a nivel europeo para la digitalización de los documentos de transporte. Desde 2019, la plataforma se ha consolidado en el sector con más de 50.000 usuarios activos y más de 10.000 empresas conectadas en toda la Unión Europea. Las soluciones de Pionira se utilizan diariamente a lo largo de los principales corredores logísticos europeos y constituyen la plataforma con el mayor número de instalaciones activas en Europa, confirmado una tecnología fiable, industrializada y preparada para operar a gran escala.

La plataforma está integrada con los TMS, ERP y sistemas de a bordo más difundidos y permite la gestión de un ecosistema completo de documentos electrónicos para el transporte y la logística, entre los que se incluyen e-CMR, POD, e-IDF, documentación ADR, gestión de residuos y procesos aduaneros.

Leviahub extiende su alcance en España con la adquisición de GSI Software



SIL
Barcelona
3 - 5 junio 2026

Soluciones inteligentes
que mueven el mundo

CUMPLIMOS.
SIEMPRE.

NACEX pharma DHL TNT

coneQia

Información
para decidir



EMPRESAS DESTACADAS